

INSTANCIA DE PROMOCIÓN

Fotógrafos curicanos exponen en festival "Valija de la Luz"

Oportunidad. Paz López y su hijo Demian fueron seleccionados para exponer sus respectivos trabajos.

CURICÓ. Paz López y su hijo Demian, se encuentran felices de haber sido seleccionados para exponer sus fotografías en el festival "Valija de la Luz", iniciativa que se ejecuta desde hace cuatro años, gracias a un convenio entre el Gobierno del Maule y la ciudad de Borgoña de Francia.

"Siempre participo en esta iniciativa, ya que es una de las pocas instancias que existen en esta región para promover el arte fotográfico", indicó López, quien expone un trabajo del tipo documental sobre los inmigrantes. Y su hijo, muestra su obra titulada "Thriller" de la serie Deja

Vu. La artista también destacó que no solo habrá exposiciones en distintas ciudades del Maule, sino que además charlas y capacitaciones para los participantes y asistentes a la muestra. "Es una excelente oportunidad de aprender de profesionales que tienen una vasta trayectoria en el



La obra de Paz López se enmarca dentro de un trabajo documental sobre los inmigrantes.



También su hijo Demian presenta "Thriller" en el citado festival.

área fotográfica. En esta oportunidad, estará Javier Godoy, quien destaca por su trabajo en medios de comunicación", precisó López, quien añadió que esto hace que sea una buena alternativa de aprendizaje. Y en ese sentido, la artista expresó su deseo que haya más iniciativas de este tipo y así más fotógrafos puedan mostrar sus trabajos.

RESEÑA

"Valija de Luz" es un festival dirigido a artistas de la fotografía profesional y aficionada, estudiantes en todos los niveles de educación, docentes y académicos, actores culturales y público general del Maule.

EXPOSICIONES

Cabe señalar que son 16 las muestras que se llevarán a

cabo en el marco de este festival. Aún no existe claridad respecto a la fecha en que se realizarán, lo que se sabe es que se exhibirán en las ciudades de Curicó, Talca y Linares. Además habrá mediaciones con los expositores. Una de las cuales se realizó esta semana en el colegio Alianza Francesa de Curicó.